

Rasen, Logen, Spielerkabine

„Ferien mit Pfiff“: Plattlinger Kinder erleben „heißen Tag“ in der Allianz Arena

Plattling/München. Der Bayernfanclub „Insider FCB Plattling e.V.“ um den Vorsitzenden Charly Reisinger hat im Rahmen der städtischen „Ferien mit Pfiff“-Aktion am Mittwoch eine Fahrt in die Allianz Arena und Erlebniswelt nach München organisiert. Geplant war eine gemeinsame Fahrt für behinderte und nicht-behinderte Kinder aus Plattling. Da jedoch die Mindestteilnehmerzahl nicht erreicht wurde, beschloss man, die freien Plätze im Bus mit weiteren Interessenten aufzufüllen, unter anderem mit der VdK-Ortsvorsitzenden Rita Ordon.

Innerhalb kürzester Zeit war der Bus voll, und so fuhren insgesamt 47 Personen – darunter 29 Kinder – mit dem Busunternehmen Hötzingler aus Forsthart und Busfahrer Wladi nach München, um die Allianz Arena und die Erlebniswelt des FC Bayern zu besichtigen. Nach der Begrüßung durch Kassier Sebastian Bock und einigen kurzen Hinweisen zum Ablauf der Fahrt konnte man gegen 8 Uhr entspannt Richtung München starten.

Dort angekommen, wurden die Teilnehmer in zwei Gruppen aufgeteilt: eine Schüler-Kombi-Tour und eine Handicapped-Tour für die älteren Teilnehmer sowie Vorsitzenden und Rollstuhlfahrer Charly Reisinger. Mit den jeweiligen Guides begannen die etwa einstündigen Führungen durch die Allianz Arena. Wichtige Informationen über die Entstehung der Arena, die Baukosten sowie die Preise für eine Jahreskarte in der Business-



Plattling gastiert in München: Die 29 Kinder des Bayern-Fanclubs erlebten einen spannenden Tag in der Allianz Arena.

– Fotos: Bayern-Fanclub

Lounge wurden verständlich erklärt.

Ein besonderes Highlight der Führung war der Besuch der Spielerkabine des FCB – der Traum

der jungen Fußballer wurde wahr: einmal in der Bayern-Kabine sitzen. Das Strahlen in den Augen war deutlich zu erkennen. Fotos wurden geschossen, und

alles wurde ehrfürchtig betrachtet.

Einen zweiten Höhepunkt ermöglichte der Guide: Mit der Champions-League-Hymne durch den Spielertunnel auf den Rasen der Allianz Arena zu laufen sowie auf der Trainer- und Spielerbank Platz zu nehmen – ein Erlebnis, das nicht zu übertreffen war.

Nach den Führungen und einer kleinen Stärkung im Paulaner Fantreff wurde gemeinsam die Erlebniswelt, Deutschlands größtes Vereinsmuseum, erkundet. Dort konnte man alles über die Geschichte des FCB von der Entstehung bis heute nachlesen und anschauen. Besonders als Fotohintergrund beeindruckten die zahlreichen Pokale und Meis-

terschalen. Es ist eindrucksvoll, was der FCB mit diesem Museum erreicht hat.

Bevor die Heimreise angetreten wurde, stand ebenfalls ein Besuch des FCB-Megastores auf dem Programm. Dort konnten sich die Teilnehmer von den zahlreichen Angeboten für Trikots, Bekleidung, Schulsachen und mehr überzeugen. Viele nutzten auch die Gelegenheit, etwas zu kaufen. Durch die Fanclubkarte konnten die Teilnehmer zudem 10 % Rabatt erhalten, was gerne angenommen wurde.

Gegen 15 Uhr trat man an diesem wirklich sehr heißen Ausflugstag die Rückfahrt nach Plattling an. Kurz vor 17.30 Uhr kam der Bus wieder in Plattling an und alle waren sich einig: ein rundum organisierter Ausflug.



Sitzen und Schwitzen hieß es am 13. August für die Kinder auf der Spielerbank in der Allianz Arena.